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Статья посвящена обоснованию того, что метод реконструкции может использоваться в исто-
рико-правовых науках для решения широкого спектра задач, тем не менее он не является универ-
сальным, и в этой связи важно верно оценивать его возможности. Рассматриваются задачи, ха-
рактер которых обусловливает нецелесообразность применения в их решении реконструкции, и 
задачи, в решении которых названный метод оказывается полезным. Формулируются правила, сле-
дование которым дает возможность наиболее эффективно использовать возможности реконструк-
ции в историко-правовых исследованиях.
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The article is devoted to the substantiation of the fact that the method of reconstruction can be used 
in the historical and legal sciences to solve a wide range of problems; however, it is not universal, and 
in this regard, it is important to correctly assess its capabilities. We consider the problems, the nature 
of which makes it impractical to use reconstruction in their solution, and the problems in which this 
method can be useful. The rules are formulated, following which makes it possible to most effectively 
use the possibilities of reconstruction in historical and legal research.
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